
4. Sitzung des FSR Informatik & Medien

Protokoll vom 10.05.2023

Vorname Nachname Matrikel anw. stbr.

Gewählte Mitglieder 2023/24

Julian Schiebener 19BKB Ja Ja

Jasmin Endter 22MIB Ja Ja

Sarah Gungadin 19MUB Ja Ja

Maja Schmatz 22BUB Ja Ja

Christian Wais 18BKB Ja Ja

Maximilian Klein 22PMM Ja Ja

Lena Maria Hepper 20BKB Ja Ja

Clara Vortheil 21VNB Ja Ja

Ralph Mückstein 22DVM Ja Ja

Lina Heidrich 21BKB Ja Ja

Leefke Kahle 21VNB Ja Ja

Rahel Pröve 21BKB Ja Ja

Ehrenamtliche Mitglieder 2023/24

Max Vierling 18INB Ja Nein

Anton Malcher 19INB Ja Nein

Bao Chau Nguyen 22MIB Ja Nein

Natalie Stern 22BUB Ja Nein

Marie-Charlott Krüger 22BUB Ja Nein



Luise Paditz 22BUB Ja Nein

Jacob Lommatzsch 19MTB Ja Nein

Pia-Marie Rast BKB20 Ja Nein

Gäste

Justin Kreller IMB

Silvia Valentin-Hantschel

Fa Maszlanka 19MTB

Paul KuWi

NÄCHSTER SITZUNGSTERMIN:

voraussichtlich 24.05.2023

Inhalt

Protokoll-Zuständige:
● Lina
● Rahel

Beschlussfähigkeit:
Der Fachschaftsrat Informatik und Medien ist mit 8 von 12 Mitgliedern
beschlussfähig.
Die ⅔ Mehrheit ist erreicht.

Tagesordnung:

1. Organisatorisches
2. Lotti Ehrenamt
3. Gäste



4. Zuse Büro Frühjahrs-Ausmisten
5. Veranstaltungen
6. HSSF
7. Fakultätsrat
8. Sprecherinnen
9. ÖA
10. StuRa
11. Finanzen
12. Hochschulpolitik
13. Evaluation
14. Sonstiges
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Organisatorisches

Bestätigung des Protokolls der letzten Sitzung vom 26.04.2023
● Abstimmung: letztes Protokoll vom 26.04.2023 wird mit 8/0/0

angenommen
nächster Sitzungstermin: 24.05.2023 um 17:00 Uhr

Lina betritt die Sitzung um 17:03 Uhr
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Wahl zu ehrenamtlichen Mitglied
Chau, Leefke und Mi betreten die Sitzung um 17:04 Uhr

Ausschnitt Konstituierenden-Sitzung Protokoll. Lotti muss die Wahl noch annehmen.

Maria und Pia betreten die Sitzung um 17:05 Uhr
Lotty betritt die Sitzung um 17:05 Uhr

Vorstellung ehrenamtliche Mitglieder:

GO Antrag auf offene Wahl → keine Gegenrede.
● Marie-Charlott Krüger
(Die Wahl kann erst nächstes Semester angenommen werden)
● Bao Chau Nguyen
(Die Wahl kann erst nächstes Semester angenommen werden)
● Luise Paditz
○ hat vorher schon studiert, da lief der Zusammenhalt nicht so gut,
deshalb Bock, mitzumachen
● Natalie Stern
○ hatte vorher keine Ahnung von studentischer Selbstverwaltung und fand
es sehr spannend und hat Bock mitzumachen und Leute kennenzulernen



● Anton
○ weniger Verantwortung mit den gleichen Vorteilen. Ich war schonmal
dabei und war nicht so oft da, deshalb eherenamtlich besser
● Jacob
○ Ich war schon letzte Amtszeit ehrenamtlich. Ich will rausgehen können,
wenn mir alles über den Kopf wächst, aber ich hab viele Ideen und Spaß am
FSR
● Max Vierling
○ Bei mir ist es eigentlich wie bei Anton. ich helf gern mit

Sarah stellt GO Antrag auf Blockwahl
Es gibt keine Gegenrede

Sarah stellt GO Antrag auf offene Wahl
Es gibt keine Gegenrede

Abstimmung: Wer ist dafür, die oben genannten Personen ehrenamtlich in den
FSR IM zu wählen
Die oben genannten Personen wurden mit 10 von 10 Stimmen bestätigt.
Die oben genannten Personen nehmen die Wahl einheitlich an

● Nimmt Marie-Charlott Krüger die Wahl an?
● Sie nimmt die Wahl an.

Finanzanträge
Finanzantrag Canvas Pro (von Jasmin)

● Kostet 109€
● Aus welchem Topf? ÖA ist nämlich knapp
● StuRa Canva klappt nicht, weil es rechtlich schwer möglich ist und zu viel

Aufwand bedeutet
● Es ist sehr aufwendig zwischen den ganzen kostenpflichtigen Elementen,

kostenfreie zu finden, da diese stark begrenzt sind
● Maja stimmt zu, dass Canva eine wichtige Investition für ÖA ist
● Rahel: stimmt zu, dass sich Pro-Version lohnt, Geld aus anderen Töpfen

nehmen
● Chris: Geld aus dem Topf Technik & Büro
● Jacob: Geld durch Veranstaltungen reinkriegen und das Geld dann aus

diesem Topf nehmen (Grillen in naher Zeit als Beispiel)
● Maja: Zur Not kann man umtopfen, falls in einem anderen Topf wieder was

fehlt
● Ralph: Wie wurde es früher ohne Canva gemacht? Gibt es eventuell

Alternativen für Canva?
● Sarah und Maja: Canva ist am benutzerfreundlichsten
● Clara: StuRa hat darauf hingewiesen, dass wir Lizenzen haben
● Jasmin: Lizenzen sind nur für Adobe auf dem hochschulinternen Rechner

verfügbar, was sehr unpraktisch ist
● Jacob: Ist benutzerunfreundlich und ist eine alter Version

Julian betritt die Sitzung um 17:29 Uhr



Wer ist dafür, den Finanzantrag in vorliegender Form anzunehmen?
Der Finanzantrag wird mit 12/0/0 Stimmen angenommen und aus dem Topf
Technik und Büro finanziert

Finanzantrag Kleidertauschparty
● Antrag in Höhe von 50€ für Kaffee & Kekse etc.
● Werbeaktion für Kleidertauschparty und Kuchenbasar mit Kaffee bei KTP

selbst

Wer ist dafür, den Finanzantrag in vorliegender Form anzunehmen?
Der Finanzantrag wird mit 12/0/0 Stimmen angenommen.

Finanzantrag Deko Veranstaltungen:
● Muss für den alten Finanzantrag für die Sommersemesterfeier nochmal ein

Änderungsantrag gestellt werden, da sich die Kosten doch auf über die
geplanten 100€ belaufen?

● Es wurde Deko bestellt, die ca. 140€ kostet
● Neuen Finanzantrag stellen?
● Folgefinanzantrag?
● Valentin/Christoph fragen, wie man das managen kann
● Komplett neuer Antrag für 140€?

→ Vertagung bis wir eine Antwort haben
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Gäste
● Bestätigung StuKo Silvia Valentin-Hantschel

● Ist Studentin und schreibt gerade ihre Masterarbeit, wobei sie ihre
Erfahrungen gesammelt hat

● Sie kann sich ihre Meinung zur StuKo gebildet und würde deshalb
gerne beitreten und sich beteiligen

Wer ist dafür, Silvia als Vertreterin für die StuKo zu wählen?
Die Wahl wurde mit 11/0/0 Stimmen angenommen.

● Justin würde sich gerne um unsere Server kümmern. In welche, Rahmen soll
das geschehen?

○ Würde Wartung und Benutzung der Server übernehmen
○ Möchte Justin ehrenamtliches Mitglied werden oder einfach so um die

Server kümmern?
○ Justin stimmt dem Ehrenamt zu
○ Neues Amt, welches nächste Sitzung eingeführt wird

Wer ist dafür, Justin als ehrenamtliches Mitglied in den FSR IM
aufzunehmen?
Justin wird mit 11/0/0 Stimmen als ehrenamtliches Mitglied gewählt



● Finanzantrag Filmprojekt (Fa)
○ Fa studiert Medientechnik und sie würden gerne einen fiktionalen

Kurzfilm (Aufarbeitung Tod in der Familie) produzieren
○ Filmbänder ca. 15 min
○ Technik der HTWK wird verwendet
○ Unterstützung in Sachen Catering und fehlende Technik
○ Film soll in der HTWK präsentiert werden
○ Können keine Gage zahlen, außer mit zusätzlicher Förderung
○ Primär auch ältere mitarbeitende Personen, aber eigentlich

Kulturprojekt für Menschen jeglichen Alters
○ Unterstützung beläuft sich wahrscheinlich auf 200€; restliches Geld

wird über die Stadt, das StuWe und privat organisiert
○ Im Topf Studentische Initiativen sind noch 800€ drin
○ Muss es in jedem Fall ausgezahlt werden, wenn wir jetzt

genehmigen?
■ Wir zahlen nur eingereichte Rechnungen; kein Vorstrecken

von Geld
○ Meinungen?

■ Studentische Initiativen werden nicht oft angefragt, daher ist
genug Geld da

■ Lässt noch Spielraum für Förderung weiterer Projekte
Wer ist dafür, den vorliegenden Finanzantrag anzunehmen?
Finanzantrag zur Förderung des Filmprojektes wird mit 11/0/0 Stimmen
angenommen

Fa und Paul verlassen die Sitzung um 17:20 Uhr
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Zuse Büro Frühjahrs-Ausmisten
● Fester Termin: 12.05.23
● Maja kann nur fahren, wenn ein neuer Reifen fertig ist. Aber kann Julian mit

dem Auto kommen?
○ Maja kann kommen

● Flexible Zeiten; ca. 12 Uhr beginnen; Man kann auch nur zwischendurch
kommen, wenn man nicht so viel Zeit hat

● Ein Auto müsste reichen
● Generell so ab mittags (11/ 12 Uhr)
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Veranstaltungen
Grillen

● Grillfleisch muss weg → Wir sollten ein kleines Standard grillen organisieren
● Leefke: Veranstalter besprechen sich, wie sie sich organisieren, dann können

wir uns um das Grillen kümmern
○ Weil Terminfindung etwas schwer ist

● Maria: AK bilden oder Gruppen für einzelne Veranstaltungen
● Ralph: 128€ Minus nach Grillen, aber Grillgut ist noch viel übrig, daher wollen

wir internes Grillen veranstalten
● Wir müssen keinen Verlust tragen
● Wir sollen sagen, wie viel Grillgut wir benötigen für das interne Grillen



● Wie kam das Minus zustande? Es wurde noch zusätzlich Grillkäse gekauft
und zu wenig Fleisch von Besuchenden gekauft

● Metro hat zu viel Fleisch verkauft (mehr als bestellt wurde)
● Grillen sollte vor Juli stattfinden (wegen Ablaufdatum)

Kleidertauschparty (17.05.)
● Kleidertauschparty

○ Couch aus Zusebau und Lipsiusbau dann aufbauen?
○ Ja

● (ist voll)Schichtplan Mensa 
● Update zu aktuellem Planungsstand

○ Biergarnitur wurde beim StuRa angefragt
○ Wir benötigen ein Auto für die Pavillons bei schlechtem Wetter, die

sind jedoch sehr schwer, daher brauchen wir auch starke Menschen
○ Max erklärt sich bereit
○ Wird spontan mitgeteilt, ob die Hilfe benötigt wird
○ Ganz zur Not werden die Einzelteile von mehreren Leuten rüber

getragen
○ Ansonsten in Telegramgruppe nachfragen
○ Anton: Sackkarren zum Transportieren?
○ Plakate hängen schon

● Woher nehmen wir Wechselgeld?
○ Ist unsere Kasse gefüllt?
○ Maja: Kann man die Kasse offiziell als Wechselgeldkasse nutzen?

Spendengeld darf auf keinen Fall bei uns in der Kasse landen!
○ Leefke: Wenn eine Person 5€ gewechselt haben will, muss man die

5€ klein zurückgeben und die Person muss dann selber den
ausgesuchten Betrag spenden

○ Privat Kleingeld organisieren
○ Oder wir bewerben einfach, dass wir kein Geld wechseln können
○ Lotty bietet an, Kleingeld mitzubringen zum Wechseln

■ sollte trotzdem in eine Kasse umgefüllt werden
■ wird vorher nochmal durchgezählt

○ 4-Augen-Prinzip, d.h. es müssen auf jeden Fall 2 Personen die Kasse
beobachten können und aufschließen können

LNC (13.05.)
● Schichtplan vervollständigen
● https://docs.google.com/document/d/1Nf_0XndVvQ4-5881SMz-E4iI4OJC3kG

ePfYU2bWLp9Q/edit?usp=sharing

Erstifahrt
● ING fragt, ob wir Interesse haben, die Erstifahrt im Oktober zusammen zu

machen, AS wollte nicht
● Reservierung für 20.-22.10. im SLH Reibitz für 102 Personen
● U.a. Geländespiel, Gremienworkshop, Grillen und generelles Essen wurden

schon organisiert, sind aber für gute Ideen noch offen
● Programmpunkte wären z.B. noch gewünscht
● Müssten uns auf jeden Fall nochmal zusammensetzen

https://docs.google.com/document/d/1RF9Uv2gBApJrpcXbpAN43XOFo05f5yVaesf3H_Bo3Is/edit
https://docs.google.com/document/d/1PAmM_ePgYYrlq1tTMCoqMYwXyE_ivhsAfZNOYMsLBB0/edit
https://docs.google.com/document/d/1Nf_0XndVvQ4-5881SMz-E4iI4OJC3kGePfYU2bWLp9Q/edit?usp=sharing
https://docs.google.com/document/d/1Nf_0XndVvQ4-5881SMz-E4iI4OJC3kGePfYU2bWLp9Q/edit?usp=sharing


● Meinungen?
○ Es sind nicht sonderlich viele Plätze für 2 Fakultäten
○ Wie teilt sich die Teilnehmerzahl dann auf?
○ Wir haben um die 500 Erstsemester
○ Unsere FSR-Fahrt ist auch im Oktober geplant
○ Vielleicht eine andere Location suchen, falls es zu voll wird?
○ Mehr Leute als 100 sind auch schwer zu organisieren
○ Beinhalten die 102 Personen schon die FSRä-Mitglieder?
○ Clara: Wäre eine Alternative, dass wir selber eine organisieren?
○ Sarah: Das wird wahrscheinlich nicht klappen
○ Max K.: Fokus eher auf unsere eigene FSR Fahrt legen
○ Jasmin: Fände es schön, weil sie sich selber damals eine Erstifahrt

gewünscht hätte
○ Sarah: Für ING lohnt es sich halt mehr, weil es sich nur um 2

Studiengänge handelt, da treffen sich die Erstis auch mal in
Vorlesungen

○ Jacob: Vorschlag, dass wir eine eigene Erstifahrt mit ca. 50
Teilnehmenden organisieren

○ Rahel: Man kann sich ja auch außerhalb der Vorlesungen connecten
○ Sarah: Wenig Organisationsaufwand ist attraktiv
○ Rahel: Erstmal mit ING unsere Problempunkte/IST-Stand abklären
○ Julian: Vor allem mal nach den Anteilen der Fakultäten fragen, das

sollte fest geregelt werden
○ Rahel: Zwischenmeldung → ING fragt doch erst WiWi
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HSSF
● Kommunikation mit dem Gautsch Team: Gibt es die? Wenn ja, wie läuft die

gerade?
○ Gautsch-Akt findet statt
○ Soll in Programm mit eingebunden werden

die müssen, wenn dann auf uns zukommen.
● Wer geht auf den nächsten AK?

○
● was ist bis jetzt geplant

○ StuRa-Ecke mit Sofa
○ Hüpfburg
○ Bierball-Arena
○ Couchecke mit Rektor

● Kann Zuse-Büro zur Verfügung gestellt werden?
○ Für Awareness-Team im Notfall
○ Stimmungsbild: Wir sind dafür

● Bierballperson gesucht
○ Eine Person, die selber nicht trinkt und das Bier für Bierball verkauft

und Ordnung macht
○ Es gibt ein extra Bierball-Areal
○ Es dürfen eigentlich keine Glasflaschen da sein und es sollen auch

keine externen Flaschen mitgebracht werden
● Bezahlung der Schicht: Pausenraum mit Snacks etc. oder Marken

○ Jacob: Keine Vertrauensbasis, lieber Marken
○ Sarah: vor allem wegen alkoholischen Getränken
○ Zustimmung?



○ Dazu müsste irgendwie geklärt sein, wer wann eine Schicht hat (wenn
man kein Bändchen o.Ä. hat)

● Jacob animiert nochmal, dass Leute zum Plenum kommen und coole Ideen
einbringen
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Fakultätsrat
● Zwei Berufungskommission Bestätigungen
● AK mit AS zusammen zwecks Räume studierendenfreundlicher gestalten?

Herr Kulisch ist bereit, zwei Räume im Lipsiusbau zum Aufenthaltsort
umzugestalten! (könnte das Studium Generale in Architektur werden?)

● 20.000 Euro zum umgestaltung scheint realistisch
● Weil sich Lehrende und Studierende sich mehr Aufenthaltsräume wünschen

Meinungen zu AK mit AS zusammen?
○ Jacob: Bezieht sich das nur auf unsere Fakultät?
○ Sarah: Jede:r an der HTWK darf diese Räume nutzen, es bedarf

einen konkreten Plan, den wir vorlegen können, würde es gerne
betreuen

■ E-Mail an Sprecher:innen von AS schicken (Lena Enders)
○ Positive Meinungen bzgl. AK
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ÖA
● Sind alle Bilder inzwischen gemacht?

○ Antons Foto fehlt noch
● Umfrage - zwei Räume umgestalten, was wünschen sich die Studierenden?

Zusammenarbeit mit AS? Neuer AK mit AS?
○ Schon geklärt bei Fakultätsrat
○ Umfrage: Was würdet ihr euch an Zubehör/Equipment in

Aufenthaltsräumen wünschen? (auf Instagram, erst nach der
AK-Gründung)

○ Im AK können alle Studierende mitmachen, unabhängig, ob man
FSR-Mitglied ist

● Ideen zum Posten für soziale Medien:
○ Workshops z.B. Digitale Selbstverteidigung

https://www.htwk-leipzig.de/hochschule/organisation-struktur/hochsch
ulleitung/prorektorin-bildung/peer-zentrum/aktuelles

○ “Quickstart Sachsen - Guide für deine Zukunft”
○ “Kurswechsel?!” - Beratungskompass für Studierende
○ weitere Angebote und Möglichkeiten für Studierende von der

HTWK/Stura - Stellenangebote z.B. Abschlussarbeiten
(https://stellenticket.htwk-leipzig.de/de/offers/)

○ Deutschlandticket für 21,50€
○ Es gibt eine Vitrine , wo das Protokoll der letzten Sitzung hängt
○ Ralph: Würde sich mehr Content über Angebote wünschen, die auf

den Sozialen Medien verbreitet werden; gerne kann jeden Tag etwas
gepostet werden, bei wichtigen Sachen auch mehrmals

https://www.htwk-leipzig.de/hochschule/organisation-struktur/hochschulleitung/prorektorin-bildung/peer-zentrum/aktuelles
https://www.htwk-leipzig.de/hochschule/organisation-struktur/hochschulleitung/prorektorin-bildung/peer-zentrum/aktuelles
https://stellenticket.htwk-leipzig.de/de/offers/


○ Jasmin: Als eine Art Highlight auf unserem Instagramaccount dann?
○ Rahel: Zustimmung zu mehr Content, vielleicht mehr Beteiligung in

ÖA generell
○ Lina: Hätte gerne bei ÖA mitgemacht, aber es gab anscheinend

schon genug Leute
○ Jasmin: Sobald man zu zweit ist, muss man bei Instagram ein gutes

Team sein, damit man nicht die ganze Zeit die Aufgabe an die
anderen abgibt

○ Jacob: Vorschlag: Einer macht Textinhalte, der andere Designs
○ Maja: Es wär gut, wenn jemand Inhalte liefert und jemand anderes

den Feed kontrolliert
○ Natalie: Macht Discord und hat dort sowieso Textinhalte und wär

bereit, sich abzuwechseln bzgl. Designs und Inhalten mit Jasmin
○ Sarah: Idee, dass Natalie Content aufbereitet
○ Julian: Vielleicht einen internen ÖA-Kanal erstellen
○ Rahel: Zustimmung zu Julians Vorschlag
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StuRa
● Anfrage: Teilnahme am studentischen Gesundheitsmanagement

○ Anfrage vom studentischen Gesundheitsmanagement, ob sich FSRä
an Projekten beteiligen wollen?

○ Projekte wie Eichamt-Cafe oder Fahrradwerkstatt
○ Kontaktperson würde auch in eine Sitzung vorbeikommen
○ Es handelt sich um 1 Termin, den man wahrnehmen müsste

● Krankmeldungsformular für Prüfungsabmeldung
○ Schlechte Stimmung bei diesem Thema
○ StuRa rät zum normalen Krankschreibungsformular der HTWK
○ Gelber Arbeitsunfähigkeitsschein gilt nicht
○ Konsens: Allen Gremien gefällt die "neue" Regelung nicht
○ StuRa würde in jedem Fall Kosten erstatten, die bei einem Antrag

einer Krankschreibung anfallen sollten
○ Sarah: Vorschlag, dass Maja einen Aufklärungspost organisiert

● keine Änderung in Canva-Diskussion
● Zum Gautschen: Wir als FSR müssen uns da gar nicht so sehr beteiligen,

sondern sollen alles an den StuRa weiterleiten
● Keinen Termin für Umzug des Geutebrückbaus
● Es fehlt Unterstützung der Flimmersession im Rahmen der Queeren

Filmsessions bei der Durchführung
● Person, die HTWK2ical macht, benötigt mehr Serverplatz

○ Julian würde Kontakt aufbauen
● Fürs HSSF wird eventuell noch Security gesucht
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Finanzen
● Rechnung für Merch gezahlt; von zwei Personen fehlt nur noch das Geld
● Finanzantrag Jasmin zwecks Canva Pro



● Auswertung Grillfest mit ING; Entscheidung über Vorschlag von ING zum
Umgang mit Verlust und restlichen Grillgut

● Im allgemeinen Topf ist kein Geld mehr wegen des Merches
● Umschichtung von Technik-Topf wäre möglich

Plagiatssoftware
● Bibliothek überlegt Plagiatssoftware für Hausarbeiten anzulegen
● Studierende für Testlauf werden gesucht

Rahel verlässt die Sitzung um 19:10 Uhr

● Studis sollen einfach Software testen
● Ob Studis dann auch Zugriff drauf haben , steht noch nicht zu 100% fest
● Allgemeine Zustimmung, dass die Software genutzt werden würde

Rahel betritt die Sitzung um 19:12 Uhr

● Bei Fragen/ Interesse Julian per Discord kontaktieren
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Hochschulpolitik
● Jasmin: Idee was zum Pride Month im Juni zu organisieren, falls wir da nicht

dem Queeren Stammtisch in die Quere kommen
○ Personen vom Queeren Stammtisch kontaktieren
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Evaluation
● Chris W.: Idee, einen (analogen) Ordner mit allen Evaluationsergebnissen

anzulegen
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Sonstiges
● PS3 Laufwerk geht nicht. Was tun?

○ Maja hat ein externes Laufwerk, was probiert wird
● Neues Logo erstellt für Discord-Server

○ Lila mit IM Logo
○ Weiß mit IM Logo

● Meinungen?
○ Jacob: Abändern des Logos von Fachschaftsrat IM zu Fachschaft IM

■ in Zukunft nochmal absprechen
○ Abstimmung zu der weißen Variante



Ende der Sitzung: 19:22 Uhr

Für das Protokoll verantwortlich: Lina, Rahel

Leipzig, den 10. Mai 2023

_______________________

_______________________


